

Exgrandesligas Alexei Ramírez otra vez en el Capitán San Luis repleto

Image not found or type unknown



Alexei Ramírez

Pinar del Río, 20 mar (ACN) Tras 17 años Alexei Ramírez regresó el miércoles al estadio Capitán San Luis vistiendo los colores del equipo Vegueros de Pinar del Río, ante miles de aficionados que lo vitorearon como si nunca se hubiera ido.

Fue un sueño cumplido —así lo expresó a la prensa—, porque hace unos días había pedido a los pinareños que asistieran a presenciar el enfrentamiento con el conjunto de Las Tunas, el primero en casa en la actual Serie Nacional de Béisbol (SNB); y el cuartel general de los pativerdes estuvo repleto de personas.

Pese a que no tuvo destaque a la ofensiva, Alexei constituye bujía de un elenco que aspira a mejorar el resultado de la campaña anterior y clasificar.

Esperamos seguir ganando, dijo una vez finalizado el choque, favorable a los locales 2-1 y decidido en extra innings.

Su tío estaba en las gradas; "el único de la familia que jugó pelota y por quien me hice pelotero; y aunque atraviesa un momento difícil continúa apoyándome", apuntó.

Este es un equipo muy combativo y con mucha energía, que lo da todo en el terreno para regalarle un buen espectáculo al pueblo de Pinar del Río, aseguró quien permaneció durante nueve temporadas en las Grandes Ligas.

A muchos de ellos les doblo la edad, y eso me da más deseos de jugar, puntualizó a la Agencia Cubana de Noticias Ramírez, de 42 años de edad, apodado como El Misil Cubano por su rendimiento en la Gran Carpa.

Desde el punto de vista técnico tengo que hacer ajustes en la velocidad y poco a poco, en dos o tres partidos ya estoy listo —acotó—. En la primera base empecé un tanto inseguro por la dureza del mascotín, pero ya estoy más relajado.

Sobre el apoyo del estelar Luis Giraldo Casanova, gloria del deporte en Cuba, explicó que le pidió que le hiciera algunas correcciones, por "su experiencia, porque ha sido uno de los mejores peloteros del país y siempre le he pedido consejos, no solo aquí sino cuando estaba en Estados Unidos también lo llamaba; y para mí es una ayuda", refirió.

Alexei Ramírez encontró un elenco que en la pasada SNB cometió 102 errores y culminó en el puesto 14; pero aseguró que se pueden corregir en el transcurso del campeonato.

En la MLB militó en las Medias Blancas de Chicago y los Padres de San Diego, con un promedio a la ofensiva de .270, récord para novatos de jonrones con las bases llenas, dos Bates de Plata y su presencia en un Juego de Estrellas.

El Pirineo, como también se le conoce, en siete campañas en la mayor de las Antillas conectó 827 imparables en dos mil 478 veces al bate, incluyendo 90 vuelacercas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/350209-exgrandesligas-alexei-ramirez-otra-vez-en-el-capitan-san-luis-repleto>



Radio Habana Cuba